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安城市民憲章 
 

わたくしたちは安城市民です。 

わたくしたちの愛する安城を、いっそう魅力にみちた生きがいのあるまちにするため、市民生活 

の心がまえとして、この憲章を定めます。 

 

わたくしたちは、 

＊たがいに助け合い、 

住みよいまちをつくりましょう。 

＊きまりを守り、 

良い習慣を育てましょう。 

＊自然を愛し、 

きれいな水とみどりのまちをつくりましょう。 

＊教養を高め、 

若い力を育てましょう。 

＊健康で、 

明るく楽しい家庭をつくりましょう。 

 

 

●安城市民憲章推進協議会● 

昭和４７年１１月１日制定 
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は じめ に

安城特別支援学校の皆さん、コロナ禍での生活いかがお過ごしでしょうか。 

 まず、本市議会と市内の高等学校及び専修学校とのコラボ企画の一環として、令和２年 

１１月１日号の「市議会だより」で御校に表紙を飾っていただきありがとうございました。 

感性豊かな特色ある表紙を見て思わず微笑んでしまいました。 

さて、本市議会では、若い世代の皆さんに議会をより身近に感じてもらうことを目的に、 

今年度、市議会初の試みとして「あんじょう未来ミーティング～Ｗｉｔｈ特別支援学校～」 

を企画いたしました。 

新型コロナウイルス感染症の影響を受け開催が危ぶまれる中、一度は日程を延期してチ 

ャンスをうかがっておりましたが、まったく収束する兆しが見えない状況下において、や 

はり通常開催は難しいということになり、やむを得ず本会議場でのミーティングは中止と 

させていただきました。 

 しかし、御校の多大なるご協力のもと、２月２４日（水）、オンラインという新たな形 

で「あんじょう未来ミーティング～Ｗｉｔｈ特別支援学校～ リモートミーティング」を 

開催することができました。内容についてはのちの講評にてお話しさせていただきますが、 

とても素晴らしい発表を聴くことができました。 

 そして、発表いただいた５名の代表生徒以外の１１名の生徒の皆さんの意見も発表の場 

を作りたいと思い、併せてこの冊子を作成いたしました。この冊子から、生徒の皆さんの 

安城市についての思いをひしひしと感じ取ることができました。貴重な１冊が出来上がっ 

たと思います。 

生徒の皆さんに発表いただいたご意見は、議員一人ひとりがしっかりと受け止め、今後 

の市議会活動の参考にさせていただきたいと思っております。 

生徒の皆さんにおかれましても、このミーティングをきっかけに、市議会について少し 

でも知っていただけたのなら幸いです。 

改めまして、安城特別支援学校の生徒の皆さん、「あんじょう未来ミーティング～Ｗｉ 

ｔｈ特別支援学校～」にご参加いただきありがとうございました。若い皆さんのこれから 

のご活躍を期待しています。 

あんじょう未来ミーティング 

ワーキンググループリーダー

二
に

村
むら

守
まもる

議員 
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議⻑挨拶  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

市民が、身近な問題を自分たちの力で解決し、住み良いまちにすることを地方自治とい 

います。良いまちにするためには、市民みんなで話し合うことが一番よい方法ですが、何 

万人もの市民全員が一度に集まることはできません。そこで、代表者を選んで話し合いを 

する機会を設けます。これが市議会です。市議会は市民の意見を聴き、それを充分に政策 

に反映させることが求められています。 

 安城市議会では、平成２６年度に議会基本条例を策定し、議会活動に市民の意見を反映 

させるため、必要に応じて市民との意見交換会等を開催することとしています。今年度、 

ぜひ若い方々の市に対する意見をお聴きしたいと企画したのが、この「あんじょう未来ミ 

ーティング」です。本来なら市議会の議場にて開催する予定でしたが、新型コロナウイル 

ス感染症の緊急事態宣言が発令中でしたので、オンラインでのリモート開催とさせていた 

だきました。議場に行くことを楽しみにしていた生徒の皆さんには大変申し訳なく思って 

いますが、お許しいただきたいと思います。 

 今回、１６名の生徒の皆さんに、安城市への要望や意見などを考えていただきました。 

通学路の安全や防犯、子どもの遊び場など、生徒の皆さんが感じる身近な問題について発 

表していただき、私たち議員も大変参考になりました。自分たちのまちを良くするために 

はどうすればよいか、真剣に考えてくれてありがとうございました。皆さんのご意見を今 

後の市政に反映できるよう、市議会も努力してまいります。 

私から 1 つお願いです。これまで２０歳以上であった選挙権が、平成２８年から１８歳 

以上になりました。選挙の投票率は年齢層が下がるほど低下しています。若い皆さんの意 

見を政治に反映するために、１８歳になったらぜひ投票に行っていただきたいと思います。 

最後になりますが、次世代を担う若い皆さんが今後ますますご活躍されますことと、今 

回の未来ミーティングにご助力いただきました安城特別支援学校の先生方をはじめ、全て 

の関係者の皆様に御礼を申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。 

 

 

安城市議会 

   議長  大
おお

 屋
や

 明
あき

 仁
ひと
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あ ん じ ょ う 未 来 ミ ー テ ィ ン グ  〜 Ｗ ｉ ｔ ｈ 特 別 ⽀ 援 学 校 〜 
概  要  
 

 

 

 
主  催  安城市議会 

 

  目  的  高校生と市議会議員が直に触れ合い、安城市についての考えや意見を話 

        し合うことにより、若い世代の方に市政及び市議会について関心をもっ 

てもらい、もっと議会を身近に感じてもらうため。 

新型コロナウイルス感染症の影響で、⼈数を制限してのリモート開催に変更になりました。 

当初の予定と合わせて、概要は以下のとおりです。 

  開催日時  令和３年１月１４日（木） 午前１０時１０分～ 

 

  開催場所  安城市議会議場 

 

  参 加 者  安城特別支援学校生徒     １６名（うち発表者５名） 

        安城市議会議員        ２８名 

 

  内   容  ・議場で代表生徒５名による意見発表会 

        （安城市について、生徒自身が日頃から感じている思いを、 

提言や要望という形で自由に発表） 

        ・議場ロビーにて生徒の作品展示 

        ・議会見学会 

 

  開催日時  令和３年２月２４日（水） 午前１０時１０分～ 

 

  開催場所  安城特別支援学校及び安城市役所北庁舎５階 正副議長室 

 

  参 加 者  安城特別支援学校生徒     １６名（うち発表者５名） 

        安城市議会議員        ４名 

 

  内  容  リモートで生徒５名による意見発表会 

        （安城市について、生徒自身が日頃から感じている思いを、 

提言や要望という形で自由に発表） 

 

  ※発表者を含む全１６名の参加生徒の意見及び生徒の作品（写真）は、本冊

子に掲載させていただきました。 

当初 

リモートミーティング 
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参加⽣徒名簿  
 

 

 

 氏  名 ふりがな 学年   

1 小屋 慶信 こや よしのぶ 2 発表者 

2 矢田 晴也 やた せいや 2 発表者 

3 神谷 晶 かみや あきら 2 発表者 

4 河合 一鷹 かわい かずた 2 発表者 

5 田中 優真 たなか ゆうま 2 発表者 

6 坪田 将樹 つぼた まさき 2   

7 杉森 柚香 すぎもり ゆずか 2   

8 齋藤 美穂 さいとう みほ 2   

9 柿木 佑太 かきぎ ゆうた 2   

10 坂部 勇人 さかべ はやと 2   

11 石本 優 いしもと ゆう 2   

12 糟谷 勇輝 かすや ゆうき 2   

13 石川 雅海 いしかわ まさみ 2   

14 小池 政志 こいけ まさし 2   

15 北浦 洸希 きたうら こうき 2   

16 石川 太一 いしかわ たいち 2   
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あんじょう未来ミーティング 〜Ｗｉｔｈ特別⽀援学校〜 
リ モ ー ト 開 催  
 
〇２月２４日（水）、安城市議会と安城特別支援学校にて、リモートによる「あんじょう

未来ミーティング～Ｗｉｔｈ特別支援学校～」が開催されました。 

 

【安城市議会 正副議長室】            【安城特別支援学校】 

 

あんじょう未来ミーティングワーキング 

グループ副リーダー 杉山 朗議員の典

礼でミーティングスタートです。 

 

市議会議員 ４名 

 

高等部２年生 １６名 

 

 

 

 

【１】 大屋 明仁議長 挨拶 

市議会議員 ＳＩＤＥ 
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【２】５名の代表生徒による意見発表です。安城市に対する要望や提案等を発表して 

いただきました。 

 

               

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

画面の映像はこのような感じです。 

 

 

 

４番 河合
か わ い

 一
かず

鷹
た

 さん 

 

１番 小屋
こ や

 慶
よし

信
のぶ

 さん 

特別支援学校 ＳＩＤＥ 

 

２番 矢田
や た

 晴也
せ い や

 さん 

 

３番 神谷
か み や

 晶
あきら

 さん 

 

５番 田中
た な か

 優
ゆう

真
ま

 さん 

安城市に対する 
僕たちの思い 
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【３】全員の発表を聴かせていただいた後、議員から講評をお話ししました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【４】約２５分間のミーティングが無事に終了しました。最後は手を振ってお別れです。 

 

               

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※このリモートミーティングの模様は、ケーブルＴＶ「キャッチネットワーク」にて放映
されました。 

 

 

 

 

ミーティング終了後、生徒の皆さんが「かなり緊張した」と
お話しされていましたが、それを感じさせないくらいの立派
な発表でした。生徒の皆さんお疲れさまでした。次回はぜひ
実際に顔を合わせてのミーティングを行いましょう！ 

 

あんじょう未来ミーティングリーダー 

二村 守 議員 

 

深津 修 副議長 

市議会議員 ＳＩＤＥ 
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意 見 発 表 

 

 

 

 

 

 

 

 

リモート開催での５名の発表者を含む、ミーテ

ィング参加生徒全１６名の「安城市についての

要望・提言」の一覧です。 



 

 

 

２年 小屋 慶信 
（こや よしのぶ） 

僕は、電車を使って学校まで通っています。 

名鉄三河線の三河高浜駅から通っているので、何度も

乗り換えをします。ホームで待っているときに不安なこ

とが１つあります。それは、待っているときに線路に誰

かが落ちてしまうのではないかと思ってしまうことで

す。 

ホームで人の様子を見ていると、ケータイを見ながら

下を向いて歩いている人や、楽しそうにはしゃいでいる

人、足元がふらついているお年寄りの人などいろんな人

がいます。僕は、そういう人たちが、黄色い線を越えて

線路に落ちてしまうのではないかといつも怖くなりま

す。 

自分から飛び降りる人もいるというニュースなどを見

たこともあります。僕もいつもは気を付けていますが、

部活をがんばった後は疲れてうまく歩けないことがある

ので、とても怖いです。 

そんなときに、黄色い線ではなく柵のようなものがあ

ると安心だなあと思います。安全にみんなが電車を利用

できるように、ぜひホームに柵を付けてください。 

 

【１】 
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２年 矢田 晴也 
（やた せいや） 

 

【２】 

僕は安城市に住んでいます。より良い安城市になる

ためには、自転車の通る道を増やしてほしいと思いま

す。 

僕は、安城特別支援学校に通っています。家から学

校まで自転車で通っています。桜井駅から学校までの

歩道には、青い色のついた自転車の通る道がありま

す。他の道にはほとんどないので、自転車に乗ってい

ると、歩行者の近くを通るときはぶつからないか怖い

ときがあります。 

歩行者をよけようとすると、車道の細い路側帯に出

ないといけないときがあるので、怖い思いをしたこと

があります。自転車の通る道があると、歩いていると

きに、後ろから自転車がこないので安心して歩くこと

ができます。 

歩行者としても自転車に乗っているとしても、どち

らにしても自転車の通る道がある歩道の方が安心して

使うことができます。また、暗くなると見えなくなる

ので、夜は埋め込み式の電気があるとわかりやすいと

思います。 
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２年  神谷 晶 
（かみや あきら） 

 

【３】 

僕は自転車で学校に通っています。その通学路に

ついて、僕には２つの悩みがあります。 

まず１つ目は、道路わきの草がボーボーに伸びて

しまってとても邪魔になっていることです。自転車

で僕が通ると、草が当たって制服が引っ付き虫でい

っぱいになっていることがあり、とてもいやな気分

になります。草を避けて通ろうとして、車にぶつか

りそうになって危なかったこともあります。道路わ

きの草がなくなってくれるととてもうれしいです。 

もう１つの悩みは、道路にゴミがたくさん落ちて

いることです。自転車をこいでいるときに空き缶な

どのゴミを踏んづけてしまうと、転びそうになって

とても危ないです。落ちているゴミを見ると、なぜ

捨てる人がいるのだろうと悲しい気持ちになりま

す。ゴミのないきれいな道路になってほしいです。 

ぜひ僕たちが通う学校のある安城市を、きれいな

街にしてください。よろしくお願いします。 
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２年  河合 一鷹 
（かわい かずた） 

 

【４】 

僕は、安城市が住みやすい街になるために、暗い道

にもっと電灯をつけていくといいと思います。 

僕は刈谷市に住んでいますが、町の広い通りを外れ

ると暗い道が多いです。夏は暗くなるのが遅いのでま

だいいですが、冬になると５時すぎには暗くなってし

まいます。男の僕でも、後ろに人の気配を感じると怖

くなります。だから、暗い場所に少しずつでも、電灯

を増やしてもらえると、安心できると思います。 

また、信号のない横断歩道でも、両端に電灯をつけ

てもらえるといいと思います。明るいうちは姿を見つ

けてもらいやすく、比較的早く渡ることができます。

しかし、暗くなるとなかなか見つけてもらえません。

しかも、ぎりぎりな場所を通る車がいると怖い思いを

します。 

そのために横断歩道の両端に電灯をつけてもらえる

と、安心して生活できると思います。電灯も太陽光発

電でできると電気代も安くなると思います。 
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２年 田中 優真 
（たなか ゆうま） 

 

【５】 

僕が安城市に増えて欲しいものは、室内で遊ぶこ

とができる施設です。そう思ったのは、僕の４歳の

弟がきっかけでした。 

僕の弟は、公園などの広いところで走り回った

り、遊具などで遊んだりすることが大好きです。し

かし、梅雨の時期になると、ほとんどの日に雨が降

り続き、外で元気よく遊ぶことができません。特に

今年の梅雨は毎日雨で、ずっと家の中で遊んでいま

した。 

梅雨の時期だけではありません。僕が夏休みにな

ってせっかく弟と遊ぼうとしても、外はあまりにも

暑すぎて、また家の中で遊ぶしかありません。弟も

同じ遊びばかりで飽きてきて時々僕にあたるので、

僕もとてもつらいです。 

いつでも弟と元気よく遊べるように、ぜひ安城市

に室内で遊べる施設を作ってください。よろしくお

願いします。 
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目の不自由な方

が渡りやすくな

るように、音の

鳴る信号機が増

えてほしい。 【６】 

２年 坪田 将樹 
（つぼた まさき） 

 

【７】 

２年 杉森 柚香 
（すぎもり ゆずか） 

桜井駅から学校までの

通学路が自転車用と歩

行者用に分けられてい

てとても快適です。 

これからも、交通事故

の少ない安城市を目指

してほしいです。 
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通学中に時々道路に

ごみが落ちているの

を見かけます。 

ごみを捨てる人が少

なくなるともっと良

い町になると思いま

す。 【８】 

２年 齋藤 美穂 
（さいとう みほ） 

治安が良くて平

和な安城が好き

なので、これか

らも続いて欲し

いです。 【９】 

２年 柿木 佑太 
（かきぎ ゆうた） 
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安城市にはバスケッ

トゴールのある公園

が少ないので、もっ

と増えてくれると嬉

しいです。 
【１０】 

２年 坂部 勇人 
（さかべ はやと） 

より安全に登校する

ために桜井駅のホー

ムにホームドアを設

置していただけると

嬉しいです。 
【１１】 

２年  石本 優 
（いしもと ゆう） 
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安城市には車を使

う人がたくさんい

るので、大きな交

差点には歩道橋が

欲しいです。 
【１２】 

２年 糟谷 勇輝 
（かすや ゆうき） 

あいさつがお互

いにできる明る

い安城市になっ

てほしいです。 
【１３】 

２年 石川 雅海 
（いしかわ まさみ） 
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【１４】 

２年 小池 政志 
（こいけ まさし） 

歩行者用と自動車

用に分かれた信号

がもっと増えると

より安全な町にな

ると思います。 

【１５】 

２年 北浦 洸希 
（きたうら こうき） 

僕が使う新安城駅

の自転車置き場が

いつもいっぱいな

ので、広くしてほ

しいです。 
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道路の隅のアスファル

トが盛り上がったりひ

びわれたりしていると

ころがなくなるとより

安全に通行できるの

で、ぜひ直していただ

きたいです。 【１６】 

２年 石川 太一 
（いしかわ たいち） 
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生 徒 作 品 

 

 

 

 

 

 

 

あんじょう未来ミーティング当日に、安城市議

会議場ロビーにて展示する予定でした、参加生

徒１６名の作品集です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⽴体作品 

『直して 

みどり整備マン』 

 

 ２年 小屋
こ や

 慶
よし

信
のぶ

 

⽴体作品 

『目指せ得点王』 

 

２年 矢田
や た

 晴也
せ い や
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⽴体作品 

『シュートする 

サッカー選手』 

 

２年 神谷
か み や

 晶
あきら

 

⽴体作品 

『目指せサッカー選手』 

 

２年 河合
か わ い

 一
かず

鷹
た
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⽴体作品 

『ジャニーズで 

センターをつかみ取れ』 

 

２年 田中
た な か

 優
ゆう

真
ま

 

⽴体作品 

『プロサッカー選手 

への道』 

 

２年 坪田
つ ぼ た

 将樹
ま さ き
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⽴体作品 

『有名を夢に持つ 

新人さん』 

 

２年 杉森
すぎもり

 柚
ゆず

香
か

 

⽴体作品 

『絵を描く職人』 

 

２年 齋藤
さいとう

 美穂
み ほ
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⽴体作品 

『世界Ｎｏ.１ 

スーパースター』 

 

２年 柿木
か き ぎ

 佑
ゆう

太
た

 

⽴体作品 

『得点王を狙う 

ステフィン・カリー』 

 

２年 坂部
さ か べ

 勇人
は や と
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⽴体作品 

『心のお医者さん』 

 

２年 石本
いしもと

 優
ゆう

 

⽴体作品 

『目指せ球界ナンバー１ 

ショート』 

 

２年 糟谷
か す や

 勇
ゆう

輝
き
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⽴体作品 

『めざせ世界一位の 

卓球選手』 

 

２年 石川
いしかわ

 雅
まさ

海
み

 

⽴体作品 

『サラリーマン一年生』 

 

２年 小池
こ い け

 政
まさ

志
し
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⽴体作品 

『プロバスケチーム 

千葉ジェッツ』 

 

２年 北浦
きたうら

 洸
こう

希
き

 

⽴体作品 

『にもつをはこぶ 

ホテルマン』 

 

２年 石川
いしかわ

 太一
た い ち
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参加いただいた１６名全員の生徒の皆さんの意見を拝見させ
ていただきました。 
 まず、リモートミーティングで発表いただいた５名の代表生
徒の方ですが、皆さんとても緊張されていたとのことですが、
それを感じさせないほどしっかりとした発表でした。駅のホー
ムへの柵の設置、自転車用道路の整備、道路の草刈り、照明灯
の増設、室内で遊べる施設の整備などについて自分の言葉で発
表され、大変素晴らしかったです。 

それ以外の１１名の生徒の皆さんも、安城市についての意見
をしっかり発言されていました。皆さんの「安城が好き」とい
う想いが伝わってきて、とても良かったと思います。 
 それから、私事で恐縮ですが、毎年「あんＪＯＹフェスタ」
にお招きをいただいております。例年、保護者や地域の方々の
参加で大にぎわいですが、昨年は、コロナ禍の影響により来賓
なしで実施されました。そのため参加ができず残念だなあとい
う気持ちでおりましたが、今回、このあんじょう未来ミーティ
ングの場で、写真ですが皆さんの個性あふれる立体像の作品を
見ることができました。大変嬉しかったです。 
 最後になりますが、今回、急遽リモートミーティングに変更
になり準備も大変だったと思いますが、しっかり練習をしてく
ださり、見事に初のオンライン会議を成功させることができま
した。生徒の皆さん並びに先生方のご協力に感謝いたします。
ありがとうございました。 

安城市議会では、これまでに「安城市子ども議会（2012）」
や「“未来・夢”中学生議会（2017）」を開催してきました。い
ずれの議会も市内の中学生を対象に開催したもので、中学生な
らではの提案や質問が繰り広げられ、中学生議員が提案した
「健康にすごせるまちづくりについて」を市が採用したことも
あります。 

このたび、愛知県立安城特別支援学校の皆様にご参画いただ
いた「あんじょう未来ミーティング ～Ｗｉｔｈ特別支援学校
～ 」は、新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、市
議会本会議場での開催は叶いませんでしたが、オンラインミー
ティングツールを活用してリモートで開催することができ、市
議会としても良い経験となりました。 

今回、１６名の皆さんからお寄せいただいたご意見を拝見さ
せていただき、その視野の広さに感心し、家族を思う心に深い
感銘を受けました。 

今後は、「あんじょう未来ミーティング ～Ｗｉｔｈ特別支援
学校～」にお寄せいただいた提言等を関係機関に伝え、ユニバ
ーサルな社会の構築に繋げて参ります。 

結びに、皆様には引き続き市政に関心を持っていただき、安
城市の応援団となっていただくことをお願い申し上げ、あんじ
ょう未来ミーティングを終えての総括とさせていただきます。 

 

あん じ ょ う未来 ミー テ ィ ン グ〜Ｗｉｔｈ
特別⽀援学校〜を終えて  
 

 

 

あんじょう未来ミーティング 

ワーキンググループリーダー 

二村
に む ら

 守
まもる

 議員 

 

安城市議会 

副議長 深津
ふ か つ

 修
おさむ
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あとがき 
 「あんじょう未来ミーティング～Ｗｉｔｈ特別支援学校～」は、若い世代の方により議

会を身近に感じてもらうことを目的に、安城市議会初の試みとして企画されました。 

 新型コロナウイルス感染症の影響で通常開催は難しく、当初の予定を変更し、リモート

という形で開催をいたしました。 

実際に顔を合わせてのミーティングはできませんでしたが、画面を通して５名の代表生

徒の皆さんのしっかりとした発表をお聴きし、とても感銘を受けました。また、Ｗｉｔｈ

コロナの「新しい様式」である“リモートでの会議”を行えたことは、今後の市議会活動

における新しい手法の１つとして、大いに意味のあるものであったと思います。 

 本市議会としましては、若い世代の方々の斬新で貴重なご意見に耳を傾けるべく、これ

からもこのような企画を行っていきたいと思っております。 

 最後になりましたが、「あんじょう未来ミーティング～Ｗｉｔｈ特別支援学校～」にご

参加いただいた１６名の生徒の皆さん、また、ご協力いただきました先生方に対しまして

改めて感謝を申し上げます。ありがとうございました。 

 

安城市議会 

 

 

   【あんじょう未来ミーティングワーキンググループメンバー】 

 安城市議会議員 

二村
に む ら

 守
まもる

     杉山
す ぎ や ま

 朗
ほがら

 

野場
の ば

 慶
よし

徳
のり

     今原
いまはら

 康
やす

徳
のり

 

辻山
つじやま

 秀文
ひでふみ

     石川
い し か わ

 翼
つばさ

 

石川
いしかわ

 博
ひろ

雄
お

     石川
いしかわ

 博
ひろ

英
ひで

 

松本
まつもと

 佳
か

栄
え

     神谷
か み や

 清隆
きよたか

 

松尾
ま つ お

 学樹
ま な き

 

大屋
お お や

 明仁
あきひと

     深津
ふ か つ

 修
おさむ
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巻 末 資 料 
 

・ポスター 

・あんじょう未来ミーティング 日程表 

・あんじょう未来ミーティング 開催要項 

・議場 議席表 

新型コロナウイルス感染症の影響で、リモート

開催となりましたが、当初の予定を資料として

掲載いたします。 



【ポスター】 
 

 

学校掲示用 

 

あんくるバス 
掲示用 
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時間 内　容 場所

典礼： 杉山　朗議員
（１）一同礼
（２）市民憲章唱和 深津　修副議長
（３）始めのことば
（４）議長挨拶 大屋　明仁議長
（５）終わりのことば

取りまわし 大屋　明仁議長

代表生徒５名が演壇にて意見発表
１人３分程度（移動時間含む。）

典礼： 杉山　朗議員
（１）始めのことば
（２）副議長挨拶 深津　修副議長
（３）終わりのことば
（４）一同礼
（５）事務連絡

講評 二村　守議員

開会式

意見発表

11:10 議会見学 議場ほか

議 場

議場

議 場

議 場

議 場

マイクロバス２台　（議事課職員２名同乗）

11:00

11:30

あんじょう未来ミーティング～Ｗｉｔｈ 特別支援学校～　日程表

8:40

10:10

10:20

市役所発

令和３年１月１４日（木）

9:10 特別支援学校着

9:20 特別支援学校発

9:50 リハーサル 議 場

9:50 市役所着 北庁舎玄関前

12:00 特別支援学校着

北庁舎玄関前 マイクロバス２台　（議事課職員２名同乗）

５名の意見発表終了後、休憩（５分程度）10:35 休憩

集合写真

10:40

10:50

市役所発

議員講評

閉会式

記念撮影

議場、正副議長室、議長応接室等
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「あんじょう未来ミーティング～With 特別支援学校～」 

開催要項 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安 城 市 議 会 
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≪1.開催日時≫ 

� 令和３年１月１４日（木） 午前１０時１０分から１１時３０分まで 

 

≪2.開催場所≫ 

� 安城市議会議場（安城市役所北庁舎６階） 

 

≪3.参加者≫ 

� 安城特別支援学校生徒：１６名（うち意見発表者：５名） 

� 市議会議員：２８名 

 

≪4.ミーティングの内容≫ 

� 議場での意見発表会 

� 生徒の作品展示（議場ロビー） 

� 議会見学（ミーティング終了後） 

 

≪5.タイムスケジュール≫ 

時間 内容 

09:20  学校発（市のバスで送迎） 

09:50  市役所着 

09:50 10:10 受付（受付後、議場の席で簡単なリハーサルを行う） 

10:10 10:20 開会式 

10:20 10:35 意見発表（＠3 分(移動時間含む)×5 人） 

10:35 10:40 休憩 

10:40 10:50 議員講評 

10:50 11:00 閉会式 

11:00 11:10 記念撮影 

11:10 11:30 議会見学 

11:30  市役所発（市のバスで送迎） 

12:00  学校着 
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≪6.意見発表について≫ 

� 議場にて代表生徒５名が意見発表を行う。（発表は演壇にて） 

� １人原稿用紙１枚程度。 

� 自席から演壇への移動時間も含め、１人３分以内。 

� 安城市について生徒自身が日頃から感じている思いを、提言や要望という形にして自由に発

表する。 

� 発表原稿は、１２月１８日（金）までに事務局へご提出ください。 

（様式自由。提出はメール、ＦＡＸ，郵送、持参いずれも可。） 

 

≪7.生徒の作品展示について≫ 

� 展示場所：議場ロビー（安城市役所北庁舎６階 議場入口前） 

� 展 示 数：長机４～５つ分程度 

� 製作者が分かるように名札等を付けた状態で、１２月１８日（金）に搬入してください。 

� 展示作品は後日引き取りをお願いします。 

 

≪8.議会見学≫ 

� 見学場所：北庁舎６階：委員会室、議場ロビー 

北庁舎５階：議長室、議長応接室、議員ロビー、議会図書室 

� 意見発表会終了後、６階より順次見学 

 

≪9.その他≫ 

� 当日の服装は学校の制服。 

� 筆記用具等をご持参ください。 

� 議場の机上に飲み物をご用意させていただきます。ご自由にお飲みください。（意見発表会

中も可。） 

� ミーティングの様子は、市議会公式ウェブサイト、市議会だより、SNS 等に公開していきま

す。参加生徒の氏名及び顔写真（映像含む）がそれらマスコミ媒体等に掲載されますのでそ

の旨ご承知おきください。（事前にこのことについて同意いただいた生徒に限る。） 

� 新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況により、やむを得ず中止する場合があります。 

 

≪10.問い合わせ及び提出物提出先≫ 

安城市議会事務局議事課（担当：仲道） 

E-mail   giji@city.anjo.lg.jp 

電 話  0566-71-2252 

ＦＡＸ  0566-77-8200 
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入口

発表者

未来ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ
WGｻﾌﾞﾘｰﾀﾞｰ 副議長

二村　守
未来ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ

WGﾘｰﾀﾞｰ

議席表

石川　郁子 神谷　和明 白谷　隆子 塚原　信一

宗　文代 稲垣　退三 守口　晶治 石川　博英 松本　佳栄 沓名　喜代治 寺沢　正嗣 森下　祥子
議会
事務
局長

大屋
明仁
議長

白山　松美 辻山　秀文 今原　康徳 松尾　学樹

演壇 永田　敦史

法福　洋子 石川　博雄 鈴木　浩 石川　翼

神谷　清隆 野場　慶徳 近藤　之雄
杉山　朗 深津　修

6　坪田
つ ぼ た

　将
まさ

樹
き

5　田中
た な か

　優
ゆう

真
ま

4　河合
か わ い

　一
かず

鷹
た

質問席

12 糟谷
か す や

　勇輝
ゆ う き

11　石本
いしもと

　優
ゆう

10 坂部
さ か べ

　勇人
は や と

3　神谷
かみや

　晶
あきら

2　矢田
や た

　晴也
せ い や

１　小屋
こ や

　慶信
よしのぶ

9　柿
かき

木
ぎ

　佑
ゆう

太
た

8　齋藤
さいとう

　美穂
み ほ

7　杉森
すぎもり

　柚
ゆず

香
か

引率教諭 16　石川
いしかわ

　太一
た い ち

15 北浦
きたうら

　洸
こう

希
き

14　小池
こ い け

　政
まさ

志
し

13 石川
いしかわ

　雅
まさ

海
み 引率教諭

引率教諭引率教諭
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下のＱＲコードより、以下の内容についてご覧いただけます。 

            
     安城市議会      市議会だより    あんじょう未来ミーティング 

冊子（この冊子のデータ版 

（顔写真なし版）） 

                                      

 

 

                  

                  

 

 

 

          

 

令和２年度  

あんじょう未来ミーティング 

～Ｗｉｔｈ特別支援学校～ 

 

編集  安城市議会事務局 

発行日 令和３年３月５日 

 

  

※ 議 会 だ よ り の 表 紙
作 成 に つ い て ご 協
力 い た だ い て い ま
す 。  


